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ОБЛАСТИ НА САЙТЕ ОБЛАСТИ НА САЙТЕ 
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ТЁМНЫЕ ВРЕМЕНАТЁМНЫЕ ВРЕМЕНА

ЖИТЕЛИ 12 МНОГОКВАРТИРНЫХ ЖИТЕЛИ 12 МНОГОКВАРТИРНЫХ 
ДОМОВ В БАЛАБАНОВЕ МЁРЗЛИ ДОМОВ В БАЛАБАНОВЕ МЁРЗЛИ 

СЕМЬ ЧАСОВСЕМЬ ЧАСОВ

ИЗ РАЗА В РАЗИЗ РАЗА В РАЗ

МИТЯЕВО‑1 СНОВА СТАЛ МИТЯЕВО‑1 СНОВА СТАЛ 
«ХЕДЛАЙНЕРОМ» ДОКЛАДА «ХЕДЛАЙНЕРОМ» ДОКЛАДА 

В СОВЬЯКАХВ СОВЬЯКАХ

Cтр. 7Cтр. 7

БЕЗ ЛИШНИХ СЛОВБЕЗ ЛИШНИХ СЛОВ

ИРИНА ЖИЛЬЦОВА НЕ СТАЛА ИРИНА ЖИЛЬЦОВА НЕ СТАЛА 
ЗАТЯГИВАТЬ ОТЧЕТЗАТЯГИВАТЬ ОТЧЕТ

Cтр. 4Cтр. 4

Cтр. 8Cтр. 8

ДВА СОСТОЯНИЯ ДВА СОСТОЯНИЯ 
ВОДЫВОДЫ

В ПОСЕЛЕНИЯХ БОРЮТСЯ В ПОСЕЛЕНИЯХ БОРЮТСЯ 
С СУГРОБАМИ, ОПАСАЯСЬ ПОТОПАС СУГРОБАМИ, ОПАСАЯСЬ ПОТОПА

Зима регулярно подкидывает чиновникам 
и коммунальщикам новые задачи. И их 
традиционные реплики по поводу снега, 
который валит как из ведра, в этот раз 
к месту. Именно объем осадков сегодня 
стал главной головной болью, ведь 
мало просто очистить от снега дороги 
и тротуары —  от этого он не исчезает, 
а продолжает копиться, образуя горы на 
обочинах.
Эту проблему в очередной раз подняли 
в администрации района, где обратили 
внимание, что практически повсеместно 
люди жалуются на то, что снежные 
«эвересты» блокируют водителям обзор, 
создавая аварийные ситуации.
К тому же нельзя забывать, что зима 
не будет длиться вечно, рано или 
поздно весь накопившийся снег растает, 
и тогда поселения могут столкнуться 
уже с обратной стороной беды в виде 
подтоплений.
Выход в данном случае один —  вывозить 
снег из населенных пунктов.
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Одним из показателей, 
за которым присталь-

но следят чиновники в по-
следние пару лет, являет-
ся процент услуг, предо-
ставляемых в цифровом 
виде.

Прошлый год Боров-
ский район закончил с хо-
рошими результатами, 
превысив установленный 
план в  40%. В  2024‑м 
перед чиновниками сто-
ит задача достичь пока-
зателя уже в 50%, и пока и эту планку 
муниципалитет «пробивает» без особых 
сложностей, показывая уровень в 84%.

Среди условно отстающих два поселе-
ния —  Совьяки и Кривское, но и тут по-
казатели выше 60%.

Тем не менее, глава администра-
ции района Николай КАЛИНИЧЕВ по-
просил коллег не расслабляться, по-
скольку статистика эта динамическая, 
и если пустить процесс на самотек, 
то можно очень быстро «скатиться» 
вниз.

КОНТАКТ

На прошлой неделе в Калу-
ге в присутствии министра по 

чрезвычайным ситуациям Алексан-
дра КУРЕНКОВА подвели итоги, а за-
одно и наградили победителей ряда 
конкурсов в этой сфере.

Среди них было и определение 
лучшей диспетчерской службы ре-
гиона. И этого высокого звания удо-
стоилась именно ЕДДС Боровского 
района.

— Нашими диспетчерами про-
водится огромная работа. Они 
всегда на связи и с нами, и с жи-
телями, всегда должны принимать пра-
вильные и взвешенные решения. И то, 
что работу нашей ЕДДС оценили столь 
высоко —  на мой взгляд абсолютно за-

служенный результат. Большое спаси-
бо всем сотрудникам за их труд, —  от-
метил глава администрации района Ни-
колай КАЛИНИЧЕВ.

Жирную чёрту под итогами 2023 года 
14 февраля подведёт Николай Ка-

линичев, он и расскажет всем жителям 
Боровского района, каких успехов уда-
лось достичь в прошлом и на что наде-
яться в будущем. 

На отчёт Николая Александровича 
ожидается приезд губернатора Вла-
дислава Шапши и членов регионально-

го правительства. Так что это шанс для 
жителей района озвучить свои вопросы 
на относительно высоком уровне.

Но перед этим предстоят ещё два 
отчёта глав администраций —  9 фев-
раля Анжелики Бодровой в Боровске 
и 13 февраля Андрея Будюка в совхозе 
Боровский.

Все три отчёта пройдут в местных ДК, 
начало в 17:00.

Глава сельского поселения Ворсино Ру-
дольф Регер заявил о своём намерении 

сложить полномочия. Напомним, что на 
эту должность по закону о местном само-
управлении назначается один из действу-
ющих народных избранников, и выбира-
ется он самими же депутатами из своего 
числа на первом заседании Думы. Глава 
муниципального образования становит-
ся и председателем представительного 
органа на весь срок полномочий —  5 лет. 
Освободить эту должность он либо дол-
жен по решению коллег, либо может по 
собственному желанию.

В случае с Рудольфом Регером ситу-
ация развивается по второму сцена-
рию —  он сам подал заявление на сло-
жение полномочий. Что стало причиной 
этому, Рудольф Борисович откровенни-
чать не стал. Отметил только, что вопрос 
о сложении с себя полномочий он под-
нял ещё в январе, но депутаты не при-

няли по нему решение. Однако Регер не 
отступил —  вопрос теперь рассмотрят 
на очередном заседании Думы в конце 
февраля.

Учитывая, что глава Ворсино находит-
ся в прекрасной физической форме, по-
стоянно участвуя в спортивных соревно-
ваниях районного и областного уровнях 
и побеждая на них, а в январе в очеред-
ной раз сдал нормативы ГТО на отлич-
но, вариант «по состоянию здоровья» 
отпадает сразу. Очевидно, что в мест-
ной Думе назрел  какой‑то локальный 
конфликт, поскольку слагать полномочия 
за полтора года до их законного оконча-
ния, было бы странно.

Так что, февральское заседание Думы 
в СП «Ворсино» обещает стать вторым 
самым ярким за свою историю. Триумф 
внезапного ухода Алексея Гераськина 
с должности главы администрации по-
селения в апреле 2023 года он вряд ли 
побьёт.

ОБЩЕСТВО

ОТЧЁТЫ

ИНТРИГА

ЕДДС БОРОВСКОГО РАЙОНА ЕДДС БОРОВСКОГО РАЙОНА 
ПРИЗНАЛИ ЛУЧШЕЙ В РЕГИОНЕПРИЗНАЛИ ЛУЧШЕЙ В РЕГИОНЕ

На мероприятие, ко-
торое прошло в Ка-

луге, от Боровского рай-
она отправилась целая 
делегация.

В неё вошла семья Де-
нисовых, удостоенная 
в  2020  году государ-
ственной награды «Ро-
дительская слава». Мно-
годетные Горбуновы, в ко-
торой глава семьи Виктор 
Юрьевич в 2021 году был награжден На-
циональной премией за вклад в сохра-
нение и развитие семейного культурно‑ 
исторического наследия «Семейная 
реликвия».

Не остались боровские родители без 
награды и на церемонии открытия Года 
семьи. Маме семерых детей Надежде 
Павловой губернатор Калужской обла-
сти Владислав Шапша вручил почетный 
знак и диплом «Признательность».

НАГРАДА

АКТУАЛЬНО

МНОГОДЕТНЫЕ БОРОВЧАНЕ МНОГОДЕТНЫЕ БОРОВЧАНЕ 
ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ ПРИНЯЛИ УЧАСТИЕ 
В ОТКРЫТИИ ГОДА СЕМЬИВ ОТКРЫТИИ ГОДА СЕМЬИ

БОРОВСКИЙ РАЙОН БОРОВСКИЙ РАЙОН 
ЦИФРОВИЗИРУЕТСЯ БЫСТРЕЕ ПЛАНАЦИФРОВИЗИРУЕТСЯ БЫСТРЕЕ ПЛАНА

ВОРСИНО МОЖЕТ ВОРСИНО МОЖЕТ 
ОСТАТЬСЯ БЕЗ ГЛАВЫОСТАТЬСЯ БЕЗ ГЛАВЫ

НА ПОДВЕДЕНИЕ ИТОГОВ НА ПОДВЕДЕНИЕ ИТОГОВ 
ОСТАЛОСЬ ТРИ ДНЯОСТАЛОСЬ ТРИ ДНЯ
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ЧП

На этой неделе в администрации Бо-
ровского района прошла давно пла-

нируемая встреча с подрядчиками, от-
вечающими за объекты по «Комфорт-
ной среде».

Главной целью администрации райо-
на было узнать, имеют ли компании не-
обходимые ресурсы и готовы ли в срок 
выполнить работы.

Больше всего смущал чиновников ИП 
Ким, выигравший торги по половине 
объектов в районе. А в целом по региону 
компания отвечает аж за 14 проектов.

— На встрече было 3 подрядчика 
из четырех —  один в отъезде. Компа-

нии заверили, что сотрудники у них 
в штате есть и все работы выполнят. 
Часть уже даже начали делать первые 
шаги —  например, ИП Ким рассказал, 
что часть оборудования уже есть, на 
местах работ он был и даже провел не-
большую подготовку в Совхозе Боров-
ский. В Кривском тоже уже закупили 
часть оборудования для тренажерной 
площадки. В целом, все обещают выйти 
на объекты в срок, и сдаться последний 
проект должен до 1‑го сентября. Пока 
картина радужная, посмотрим, что бу-
дет после начала работ, —  рассказал 
заместитель главы администрации Бо-
ровского района Алексей СТЕПАНОВ.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

В РАЙОНЕ

ПОДРЯДЧИКИ ПО «КОМФОРТНОЙ СРЕДЕ» РАССКАЗАЛИ О ГОТОВНОСТИ К РАБОТЕПОДРЯДЧИКИ ПО «КОМФОРТНОЙ СРЕДЕ» РАССКАЗАЛИ О ГОТОВНОСТИ К РАБОТЕ

ВРЕМЕННОЕ РЕШЕНИЕ

Причиной ЧП стало технологиче-
ское нарушение на питающем энер-
гообъекте. Ремонтная бригада неза-
медлительно приступила к поиску 
повреждения и восстановительным 
работам.

Но несмотря на 
заявление Россе-
ти о том, что к 20:00 
большая часть потре-
бителей была запита-
на, на самом деле это 
не соответствовало 
действительности: 
электричество поя-
вилось только в част-
ных домах, в то время 
как МКД продолжали 
оставаться во тьме, 
а что самое страш-
ное —  в холоде, по-
скольку отключилась 
и система отопления.

Полностью решить проблему 
энергетики рассчитывали до 22:00 
6  февраля. Однако справиться 
в ночи с ней не получилось. К по-
луночи квартиры жителей успели 
остыть, в соцсетях люди писали, 
что начали мёрзнуть, особенно на 
первых этапах. Чтобы не усугубить 
и без того критическую ситуацию, 

в Балабаново привезли два мощ-
ных генератора. От них и запитали 
12 многоквартирных домов —  во 
втором часу ночи в квартирах по-
явился свет и начала работать си-
стема отопления. Как позже показа-
ло время, решение было оправдан-
ным, поскольку ремонт затянулся до 

вечера следующего 
дня, и восстановить 
кабель смогли толь-
ко в десятом часу 
вечера 7 февраля.

О т ме т им,  ч то 
всё время аварии 
на объекте адми-
нистрация города 
непрерывно кон-
тактировала с ре-
монтной бригадой, 
а замглавы по гор-
хозу Дмитрий Го-
рошко прибыл на 
объект и оставался 
на нём, пока не под-

ключили привезённые генераторы. 
Также ЧП взял на личный контроль 
прокуратор Боровского района Ха-
мид Костоев.
ЧТО ДАЛЬШЕ?

Микрорайон «техномаркетов-
ских» домов на гагаринском поле 
большой, и у него, естественно, есть 

резервный кабель, который и пред-
назначен для подобных случаев, 
когда требуется оперативное пере-
ключение потребителей. Но в дан-
ной ситуации, прибегнуть к его по-
мощи после аварии на основном 
кабеле энергетики не смогли. При-
чиной тому стало и его не идеаль-
ное, мягко говоря, состояние. Ра-
нее на резервном кабеле тоже были 
проблемы и последняя проверка 
показала, что долго он не протянет.

Именно поэтому в  конце 
2023 года при формировании про-
грамм благоустройства на 2024 год, 
Дмитрий Горошко просил депутат-
скую комиссию по городскому хо-
зяйству поддержать резервирова-
ние средств бюджета на прокладку 
нового кабеля для этого микрорай-
она. Депутаты просьбу не проигно-
рировали и заложили на текущий 
год более миллиона руб лей на ре-
конструкцию системы электроснаб-

жения домов, которые, не дождав-
шись светлого будущего, 6 февраля 
погрузились во мрак и холод.

В текущем году новый кабель на 
этом участке гагаринского поля бу-
дет положен. Как отметил Дмитрий 
Горошко, вполне вероятно, стоимость 
затрат увеличится вдвое, поскольку 
цифры в программы закладываются 
всегда приблизительные, а в данном 

случае цена будет зависеть не толь-
ко от точной сметы, но и от стоимо-
сти материала, который ежегодно 
дорожает. Но учитывая последнее ЧП 
с семичасовым отключением, в Думе 
вряд ли возникнет препятствие в во-
просе увеличения финансирования 
для прокладки резервного кабеля 
к 12 многоквартирным домам.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

ТЁМНЫЕ ВРЕМЕНАТЁМНЫЕ ВРЕМЕНА
В плен мрака и холода вечером 6 февраля попали жилые дома № 26–38 на улице 
Лесной —  12 многоквартирных домов, расположенных на гагаринском поле. 
Вместе с ними были обесточены и соседние улицы частного сектора.
Восстановительные работы затянулись до позднего вечера 7 февраля. Но даже 
их завершение не страхует жителей многоэтажек от подобных случаев до 
конца зимы.

ЖИТЕЛИ 12 МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМОВ ЖИТЕЛИ 12 МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМОВ 
В БАЛАБАНОВЕ МЁРЗЛИ СЕМЬ ЧАСОВВ БАЛАБАНОВЕ МЁРЗЛИ СЕМЬ ЧАСОВ
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ШИРОКИМИ МАЗКАМИ
Мы часто говорим о  том, что 

у выступлений многих глав адми-
нистраций есть свои характерные 
черты. В случае с возглавляющим 
исполнительную власть в СП «Со-
вьяки» Николаем Галенковым это 
стабильность и основательность.

Николай Константинович долго 
стоит «у руля» поселения и успел 
привыкнуть к подобным публичным 
выступлениям. Поэтому никуда не 
торопится и в целом хорошо знает 
как жителей, так и основные «бо-
левые точки», которые люди могут 
поднять.

Ситуация изменилась после 
включения в состав поселения быв-
шего военного городка Митяево‑1. 
Новые проблемы, новые формы ра-
боты и поиски путей решения для 
задач, с которыми сельскому посе-
лению раньше работать не прихо-
дилось, несколько «взбодрили» до-
клады Галенкова. Но вот уже второй 
год, как Митяево‑1 «перетягивает» 
на себя большую часть времени, 
посвященного ответам на вопросы.

Подобное вполне объяснимо, но 
все равно выглядит несколько не-
пропорционально, ведь в муници-
палитете хватает других населен-
ных пунктов, и у их жителей тоже 
могут быть вопросы, которые в ре-
зультате останутся «за кадром» вы-
ступления главы администрации.

Впрочем, об обращениях мы по-
говорим позже, а пока быстро про-
бежимся по итогам 2023‑го года 
для Совьяков.

Главным достижением своей ко-
манды за прошлый год Николай 
Константинович назвал ввод в экс-
плуатацию канализации и очист-
ных сооружений в Совьяках. Проект 
этот администрация вынашивала 
очень давно, и с момента задумки 

до реализации прошел очень тер-
нистый путь. Но несмотря ни на что 
его удалось довести до конца.

— Это важно не только для все-
го нашего поселения, но и района 
в целом. Ведь речь идет не только 
о нашем с вами комфорте, но и о со-
хранении окружающей среды, —  
заметил Николай Константинович

Вообще именно сфера водоснаб-
жения и водоотведения для поселе-
ния является одной из важнейших 
и вместе с тем непростых.

Еще одной большой работой, ко-
торой местные власти начали зани-
маться в 2023 стала постановка на 
учет всех сетей водоснабжения. За-
вершить этот труд чиновники пла-
нируют уже к марту текущего года. 
После чего все это хозяйство пере-
дадут в «Калугаоблводоканал».

Помимо этого, были стандарт-
ные отчеты по дорожным работам, 
окосу травы, уличному освеще-
нию —  в общем, обо всех обязан-
ностях местных властей в рамках их 
полномочий.

И, конечно же, отдельный блок, 
посвященный Митяево‑1. Здесь по 
итогам прошлого года выделили 
сразу несколько свершений.

— В этом году мы провели ре-
монт центрального коллектора 
в бывшем военном городке. Терри-
тория это по‑прежнему непростая, 
проблем здесь много. Но основ-
ные «болевые точки» населенно-
го пункта закрыты, —  подчеркнул 
Галенков.

В качестве примера помимо кол-
лектора он привел совместную с СП 
«Ворсино» работу над модерниза-
цией котельной, что помогло прак-
тически полностью закрыть вопрос 
с теплоснабжением.

Также нельзя было не упомя-
нуть и о реализации федеральной 

программы «Комфортная среда» 
все в том же Митяево‑1. Благодаря 
участия в ней тут появилась новая 
детская площадка, а в этом году, по 
итогам голосования жителей, зай-
мутся обустройством пешеходной 
дорожки.

Среди планов также фигуриру-
ют долгожданный ремонт детского 
сада и работа над коммунальной 
инфраструктурой.

В  общем, перекос в  сторо-
ну Митяево‑1 был заметен и при 
выст уплении Галенкова, но 
дальше —  больше.
ГЛАВНАЯ ТЕМА

Во время сеанса ответов на во-
просы обсудили, наверное, все 
нюансы и проблемы бывшего во-
енного городка. Из примерно 40 
минут общения с  жителями на 
Наро‑ Фоминскую улицу ушло боль-
ше половины этого времени. Пере-
сказывать все мы не будем, коснем-
ся лишь нескольких тем.

Например, содержания междомо-
вых проездов, а также их расчистку. 
Эта беда тянет за собой другие —  
перебои с общественным транс-
портом или вывозом отходов.

Тут Николай Константинович по-
яснил, что за проезды отвечают не 
местные власти, а управляющая 
компания. А с этим в городке есть 
проблемы.

— Мы разграничили эти террито-
рии и перевели из категории про-
мышленности и обороны в насе-
ленный пункт. Только перед Новым 
годом процесс завершился. Теперь 
мы готовим документы на торги по 
определению управлявшей ком-
пании, поскольку сейчас у нас УК, 
грубо говоря, назначенная. Жите-
ли выбирать отказались, нам при-
шлось искать выход. Поэтому после 

конкурса и определения новой УК 
за каждым домом закрепим доро-
ги, —  рассказал Галенков.

Также глава администрации от-
метил, что проблемы с очисткой 
действительно есть, поскольку 
не везде может проехать техника. 
Еще сильнее усугубляют ситуацию 
припаркованные автомобили, ко-
торые жители не торопятся уби-
рать даже после предупреждений 
об уборке.

Не могли не коснуться и такого 
вопроса, как строительство очист-
ных сооружений. К аких‑либо за-
метных глазу действий от мини-
стерства обороны жители и чи-
новники ждут уже давно, но пока 
объект продолжает существо-
вать, в лучшем случае, только на 
бумаге.

Никаких откровений не появи-
лось и в этот раз. Все по‑прежнему 
ждут шагов от военных, и назвать 
конкретные сроки по‑прежнему 
невозможно.

Еще одна «подвисшая» тема —  
дальнейшая судьба почтового от-
деления. Располагается оно в пря-
мо скажем, печальных условиях. 
И одним из вариантов был переезд 
почты в здание детского сада по-
сле его ремонта. Но от этой идеи 
отказались.

Как пояснил Галенков, в перспек-
тиве есть планы «поселить» вместе 
почту и ФАП, но пока это достаточ-
но далекая перспектива, хотя под-
ходящий участок под эти цели уже 
зарезервировали.
НЕ ОБОЙДЯ ВНИМАНИЕМ

Из вопросов, что не касались го-
родка можно выделить две темы, 
которые действительно беспокоят 
жителей. Первая из них —  дальней-
шая судьба совьяковского карьера.

В этом году его разработка под-
ходит к концу, и дальше должен на-
чаться процесс рекультивации.

— Фактически, она уже идет. 
Но карьер —  это структура, кото-
рая в один год не сворачивается. 
Я думаю, что обещанная нам про-
ектировщиками и разработчиками 
красивая, культурная зона отдыха 
может не сразу, но через год‑два 
там появится. Я сам туда выезжал 
и общался с жителями —  жалоб 
никаких нет. Есть претензии к тому, 
что ездят тяжелые машины, но от 
этого мы никуда не денемся —  по-
селение и район развиваются, и это 
сырье необходимо. В сторону де-
ревни Ивановское у карьера есть 
вторая площадка, с первой они уже 
закончили и теперь будут продол-
жать на второй, —  пояснил Нико-
лай Константинович.

Ну и последней, тоже уже тради-
ционной для СП «Совьяки» темой 
можно выделить площадку ОЭЗ 
«Калуга». Экономическая «жем-
чужина» поселения продолжает 
беспокоить жителей своим сосед-
ством. Хотя, судя по этому отче-
ту, небольшое «потепление» в от-
ношениях к особой зоне  все‑таки 
наметилось. Вместо большого ко-
личества жалоб в этот раз были 
лишь вопросы вроде того, какие 
еще предприятия планируется тут 
«посадить».

Как заверил Галенков, пока ни 
о каких кардинальных изменениях 
в планах ему неизвестно, и на пло-
щадке будут представлены только 
те производства, о которых говори-
лось ранее. И даже за ними ведет-
ся очень серьезный контроль, что-
бы максимально снизить уровень 
дискомфорта для жителей.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ИЗ РАЗА В РАЗИЗ РАЗА В РАЗ
МИТЯЕВО‑1 СНОВА СТАЛ «ХЕДЛАЙНЕРОМ» МИТЯЕВО‑1 СНОВА СТАЛ «ХЕДЛАЙНЕРОМ» 
ДОКЛАДА В СОВЬЯКАХДОКЛАДА В СОВЬЯКАХ

Сезон отчетов в Боровском районе возобновился на этой неделе. 
Вслед за Эльдаром АБАСОВЫМ, Сергеем ГАЛКИНЫМ и Евгением 
ГУРОВЫМ эстафету принял Николай ГАЛЕНКОВ из СП «Совяьки».
Именно он первым пошел в народ после перерыва. И как всегда 
в его выступлении были свои нюансы.
Вообще все доклады в этом году запоминаются  чем-то своим. 
Г де-то кипят нешуточные страсти,  где-то звучат аплодисменты. 
А характерной чертой для отчета Николая Константиновича уже 
второй год становится обсуждение ситуации в бывшем военном 
городке Митяево-1.
Само собой, подобная картина ожидаема, и проблем в населенном 
пункте хватает. Но складывается впечатление, что вопросы от 
жителей бывшего городка «забивают» все прочие темы.
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В целях улучшения доступности оказания медицин-
ской помощи пациентам врач-педиатр Миронова Т. А. 

будет вести приём в поликлинике по адресу: 
г. Ермолино, ул. Ленина, д .5, каб. 10 
по следующему графику:

 Пн —  8:30–14:00
 Вт —  8:30–14:00

 Ср —  9:30–14:00
 Чт —  10:00–14:00

 Пт —  8:30–14:00

ОФИЦИАЛЬНО

ПЕДИАТР В ЕРМОЛИНО ПЕДИАТР В ЕРМОЛИНО 
ИЗМЕНИЛ ГРАФИК ПРИЁМАИЗМЕНИЛ ГРАФИК ПРИЁМА Родильное отделение ЦРБ Боровско-

го района начало подсчёт малышей, 
появившихся на свет в своих стенах 
в 2024 году. За январь здесь родился 
61 малыш —  30 девочек и 31 мальчик.

Самым маленьким оказался ребенок 
молодой пары из Кудиново. Их девоч-
ка родилась весом 2640 гр. и ростом 
50 см. А первый богатырь начавшегося 
года стал вторым ребёнком в семье ба-
лабановцев. Мальчик появился на свет 
весом 4220 гр. и ростом 56 см.

ПРИБАВЛЕНИЕ

БОРОВСКИЙ РОДДОМ ОТКРЫЛ БОРОВСКИЙ РОДДОМ ОТКРЫЛ 
СЧЁТ НОВЫХ РЕКОРДОВСЧЁТ НОВЫХ РЕКОРДОВ

В последние пару недель во всем ре-
гионе неожиданно большую попу-

лярность набрала тема кори и вакцин 
от этого заболевания.

Казалось бы, давно остались в про-
шлом те времена, когда данное забо-
левание было бичом для человечества, 
но тем не менее страсти вокруг него не 
утихают до сих пор. По большей части 
«благодарить» за это следует нехват-
ку препарата для детской вакцинации, 
на что и жалуются родители. И понять 
их опасения можно, как и медиков, ко-
торые в вопросе обеспечения жителей 
препаратом полностью зависят от по-
ставок регионального Минздрава.

Чтобы понять, почему корь является 
столь неприятным и опасным заболева-
нием, пристально следить за которым 
продолжают даже в наши дни, выде-
лим несколько основных отличитель-
ных черт.

В первую очередь это симптомы. Во 
многом они похожи на грипп или силь-
ную простуду —  высокая температура, 
слабость, воспаление горла и слизи-
стой. Но при этом сопровождается ха-
рактерной сыпью на коже, также при-
чиняющей огромный дискомфорт. Что 
гораздо хуже, корь может привести 
ко многим осложнениям, в том числе 
и к смертельному исходу.

Во‑вторых —  корь невероятно зараз-
на. Если не принимать меры по профи-
лактике, единичный случай заболева-
ния способен быстро перерасти в пол-
номасштабную эпидемию.

И третье —  от этого вируса не суще-
ствует никаких специальных лекарств 
или отдельного порядка лечения. Все 
что могут врачи —  это бороться с сим-
птомами и предотвращать возможные 
осложнения.

Зато начиная с 1963‑го года суще-
ствует вакцина, успешно противосто-
ящая этому заболеванию. И на сегод-
няшний день именно вакцина от кори 
является одной из самых эффективных 
за всю историю, поскольку надежно ра-
ботает в 95% случаев, создавая у чело-
века иммунитет. Вводят её детям еще во 

младенчестве, в период до 1 года в два 
этапа.

И вот именно её недостаток напугал 
жителей. Первая информация о том, 
что в области заканчивается вакци-
на, появилась еще в 20‑х числах янва-
ря. Правда, уже в последние дни меся-
ца министр здравоохранения регио-
на Константин ПАХОМЕНКО отчитался 
о поступлении новой, пускай и неболь-
шой партии препарата в количестве 
1560 доз.

И все бы хорошо, но все это проис-
ходит на фоне статистики, согласно 
которой в регионе выявили 39 случаев 
заболевания.

Большего всего заболевших в сосед-
нем с Боровским районом Обнинске —  
17 человек, в Калуге и в Малоярослав-
це —  по 6, в других районах —  по 1–2. 
Среди пациентов в основном (98%) те, 
кто не прививался.

При этом в том же наукограде циф-
ры и впрямь заставляют задуматься —  
с ноября 2023 года диагноз «корь» там 
был поставлен 42 пациентам: 32 детям 
и 10 взрослым. Хотя до этого за 10 лет 
не было ни одного подобного случая.

Все это не могло не спровоцировать 
рост интереса к  вакцинации. А вот 

с этим есть определённые сложности, 
поскольку угнаться за спросом медуч-
реждения не могут.

— Вакцину мы получаем по разна-
рядке Минздрава региона. Как только 
из областной инфекционной больни-
цы нам приходит сообщение, что пар-
тия поступила, мы буквально на следу-
ющий день едем её получать. За теку-
щий год мы получили 500 вакцин для 
взрослых и 100 детских. Сейчас в на-
личии у нас осталась только взрослая, 
которую мы обязаны иметь на случай 
«подчищающей» вакцинации в случае 
возникновения очага. В данной ситуа-
ции могу только попросить жителей от-
носиться с пониманием. Вопрос остро 
стоит во всех районах, и его решение 
от нас не зависит, —  отметила главврач 
ЦРБ Наталья ОГОРОДНИКОВА.

Также Наталья Владимировна под-
черкнула, то именно детская вакцина 
является наиболее востребованной, 
поскольку входит в календарь приви-
вок. И потому её недостаток ощуща-
ется особенно остро. Само собой, сей-
час находятся родители, которые ни 
в какую не хотят вакцинировать своих 
чад, но большинство  все‑таки в привив-
ке заинтересованы.

МЕДИЦИНА

В РАЙОНЕ ЖДУТ ДЕТСКУЮ В РАЙОНЕ ЖДУТ ДЕТСКУЮ 
ВАКЦИНУ ОТ КОРИВАКЦИНУ ОТ КОРИ

На прошлой неделе показывать свои талан-
ты и навыки на выставке «Россия», прохо-

дящей на ВДНХ в Москве, выпало врачам Ка-
лужской области.

В рамках «Дня здоровья» врачи из онко-
диспансера осматривали родинки и  про-
водили консультации. Косметолог кожно‑ 
венерологического диспансера рассказывала 
об уходе за кожей. Центр общественного здоро-
вья представил свои материалы о ведении ЗОЖ, 
а Региональный центр скорой помощи обучал 
оказанию первой помощи.

Отдельно стоит рассказать и о медиках из 
Бабынинской ЦРБ, которые весь день измеряли 
у посетителей артериальное и внутриглазное 
давление, проверяли сатурацию и проводили 
спирографию.

Среди гостей стенда в этот день отметились 
заместитель министра здравоохранения РФ Ев-
гений КАМКИН, директор департамента орга-
низации медицинской помощи и санаторно‑ 
курортного дела Екатерина КАРАКУЛИНА 
и главный внештатный фтизиатр Минздрава РФ 
Ирина ВАСИЛЬЕВА.

Все они высоко оценили уровень подготовки 
специалистов Калужской области.

ВЫСТАВКА

ВРАЧИ РЕГИОНА ВРАЧИ РЕГИОНА 
ПОКАЗАЛИ КЛАСС ПОКАЗАЛИ КЛАСС 
НА ВДНХНА ВДНХ
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Житель Боровского 
района был осуж-

ден за применение на-
силия в отношении со-
трудника полиции.

15‑го октября про-
шлого года 36‑летний 
мужчина будучи в со-
стоянии алкогольно-
го опьянения нарушал 
общественный поря-
док на одной из улиц 
Балабанова.

Жители вызвали 
стражей порядка, но 
сдаваться им дебошир 
не захотел и попытался скрыться. В ходе 
погони его  все‑таки догнали, но он решил 
оказать сопротивление и ударил полицей-
ского в грудь.

За этот поступок ему назначено нака-
зание в виде года принудительных ра-
бот. Приговор в законную силу пока не 
вступил.

Юрист аппарата 
уполномочен-

ного по правам че-
ловека в Калужской 
области 9 февраля 
проведёт личный 
приём в Балабанове.

Получить консуль-
тацию жители горо-
да смогут по вопро-
сам ЖКХ, земельного и трудового зако-
нодательства, социального обеспечения 
и ряду других направлений.

Приём пройдёт в администрации горо-
да (г. Балабаново, ул.1 Мая, 6) с 19 до 13 
часов.

КРИМИНАЛ

ВОЗМОЖНОСТЬ

БОРОВЧАНИН ОТРАБОТАЕТ БОРОВЧАНИН ОТРАБОТАЕТ 
ДРАКУ С ПОЛИЦЕЙСКИМДРАКУ С ПОЛИЦЕЙСКИМ

БАЛАБАНОВЦЕВ ПРИМЕТ БАЛАБАНОВЦЕВ ПРИМЕТ 
ЮРИСТ ОМБУДСМЕНАЮРИСТ ОМБУДСМЕНА

«Нашествие» 
не доберётся до 
Калужской обла-
сти в этом году

В  2023‑м рок‑
фестиваль должен 
был пройти в Бо-
ровском районе, 
на «Нашествие» 
даже начали про-
давать билеты. Но 
жители массово 
выступили против 
этого мероприя-
тия, и руководству 
региона, которое 
ранее согласова-
ло локацию, при-
шлось отказать организаторам. Однако 
на 2024 г. трёхдневный фестиваль запла-
нировали в другом месте, но всё в том же 
Боровском районе —  в д. Аристово.

На днях стало известно, что и этот план 
рухнул. Организаторы сообщили о пере-
носе «Нашествия» на 2025 год. Причиной 
стала невозможность обеспечить безо-

пасность гостям и артистам.
Купленные ранее билеты будут авто-

матически действительны для будущего 
мероприятия.

Последний раз «Нашествие» проводи-
ли в 2019 году в Тверской области. После 
этого рок‑фестиваль переносили каждый 
год из‑за пандемии коронавируса и СВО.

Здесь перед наземным переходом через 
железную дорогу появилась проекция 

знака «Стоп», на что обратили внимание 
случайные пешеходы. В ообще-то про-
екция подсвечивает торопыгам с конца 
прошлого года, пассажиры электричек 
и жители восточной части города шага-
ют по нему ежедневно уже третий месяц.

Между тем Балабано-
во —  первая станция на 
МЖД, где переход обору-
дован проектором, позво-
ляющим привлечь внима-
ние к опасности на пути 
даже для тех, кто перехо-
дит рельсы в наушниках 
и не слышит звуковой сиг-
нал о  приближающемся 
поезде.

Напомним, вопрос по-
вышения безопасности 
пешеходов на опасном 
транспортном объекте гла-
ва администрации города 
Сергей Галкин поднимал 
и в этом году. В январе он 
провёл по переходу руко-
водителя Московской меж-

региональной транспортной прокуратуры 
Юрия Городкова и Калужской транспорт-
ной прокуратуры Кирилла Третьякова. 
Тогда речь шла о строительстве нового 
«воздушного» перехода, пользоваться 
которым без труда смогут люди с огра-
ниченными возможностями и родители 
с детскими колясками. Но поскольку про-

куратура —  надзорный ор-
ган, а не созидательный, то 
никаких решений эта встре-
ча, понятное дело, не принес-
ла. Тем не менее, в админи-
страции надеются, что МЖД 
все же начнет работать над 
этим вопросом безопасности.

Отметим, в  Балабанове 
есть «воздушный» мост, он 
расположен на другом кон-
це платформы, в районе го-
родского рынка. Но его кон-
струкция и  состояние по 
силам только крепким здо-
ровьем пассажирам. К слову, 
сами горожане предлагают 
не строить новый, а рекон-
струировать имеющийся, ос-
настив его подъёмниками или 
более удобными пандусами.

ПРОНЕСЛО

В ОЖИДАНИИ

СКАНДАЛ С РАССЛЕДОВАНИЕМ В БОРОВСКОМ СКАНДАЛ С РАССЛЕДОВАНИЕМ В БОРОВСКОМ 
ОМВД ДОШЁЛ ДО ОБЛАСТНОЙ ПРОКУРАТУРЫОМВД ДОШЁЛ ДО ОБЛАСТНОЙ ПРОКУРАТУРЫ

ЗАКОН И ПОРЯДОК

СОВРЕМЕННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ ДОБРАЛИСЬ СОВРЕМЕННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ ДОБРАЛИСЬ 
ДО «ЖЕЛЁЗКИ» В БАЛАБАНОВЕДО «ЖЕЛЁЗКИ» В БАЛАБАНОВЕ

ВАКАНСИИ

Отдел вневедомственной охраны  
по Боровскому району

Основными условиями
приема на службу являются:

 возраст от 18 
 отсутствие судимости

 наличие не ниже полного
  среднего образования 

 годность по состоянию здоровья

Вам гарантируется:
  ежемесячное денежное содержание в зависи-

мости от занимаемой должности, выслуги и зва-
ния от 53 000 руб лей;

  выплата денежной компенсации за перерабо-
танное служебное время 120 часов;

  ежегодный отпуск из расчета от 40 до 64 ка-
лендарных дней, к отпуску дополнительно вы-
дается премия в размере одного денежного 
содержания;

  сотрудник и члены его семьи имею право на бесплатное медицинское обслужи-
вание в ведомственных лечебных учреждениях;

 возможность получения бесплатного образования в ВУЗах ВНГ и МВД РФ;
 возможность социальной выплаты на покупку или строительство жилья;
 для иногородних —  компенсация за поднаем жилья.
 право выхода на пенсию через 20 лет службы с учетом службы в ВС.

г.Боровск, пер.Текстиьный д.6, 2-й этаж,
тел. 4-17-01., сот.  8-920-891-22-48,  8-900-578-57-59.
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ВЕЗТИ, КУДА ПОДАЛЬШЕ
Вопрос о необходимости вывоза 

снега в районе поднимается уже не 
первый раз. Ранее на необходимость 
принимать меры чиновникам указы-
вал руководитель ДРСУ № 5 Федор 
СЕЧИН, да и местным властям при-
шлось поломать голову, чтобы най-
ти подходящие для этого участки.

Наступившая же оттепель, с одной 
стороны, несколько помогла в ре-
шении этой проблемы, а с другой —  
указала на то, что если снежные на-
валы оставить, то весной тротуары 
и дороги «поплывут», возможно, 
вместе с асфальтом.

Именно эти два вопроса больше 
всего обеспокоили чиновников на 
этой недели. Причем говоря о вы-
возе осадков, глава администрации 
района Николай КАЛИНИЧЕВ осо-
бенно отметил одну проблему, об-
щую для всех поселений.

— Сегодня практически повсе-
местно стоит вопрос перекрестков, 
на которых снежные кучи закрывают 
водителям обзор. В силу большого 
количества осадков, даже если они 
просто лежат на обочине, они уже 
создают препятствие для видимо-
сти. Особенно остро это чувствуется 

в городах, где к снегу с дорог добав-
ляется еще и снег с тротуаров. Поэ-
тому я прошу коллег на местах такие 
участки рассматривать как приори-
тетные для вывоза и принять меры, 
чтобы движение было безопасным. 
Впереди еще фактически два снеж-
ных месяца, и нам нужно быть гото-
выми к самым худшим вариантам, —  
подчеркнул Николай Александрович.

Несмотря на то, что обращался Ка-
линичев к коллегам, очевидно, что 
воплощать в жизнь его распоряже-
ния придется подрядчикам в поселе-
ниях. А это уже мало кого волнует: 
мы привыкли ставить вопрос исклю-
чительно со своей стороны —  орга-
низация получает деньги, а значит, 
должна работать. И это безусловно 
так. Но, учитывая обстоятельства, 
даже у самых ответственных под-
рядчиков возникают сбои.
ОСНОВНЫЕ МОМЕНТЫ

Для примера возьмем отвечаю-
щую за уборку Ермолина компанию 
Николая КУЗНЕЦОВА. За время рабо-
ты в городе она показала себя с хо-
рошей стороны, и даже когда в Бо-
ровске ломали голову над тем, как 
решить проблему заторов на «Мол-

чановке», ермолинцы с гордостью 
показывали на свою горку на въезде 
в город и писали хвалебные отзывы 
в адрес подрядчика.

В общем, сомневаться в том, что 
компания работает на совесть, не 
приходится. Но сейчас даже к ней 
у горожан появляются претензии. 
И связано это, в первую очередь, 
с объёмами осадков.

— Всегда обидно читать, когда 
люди заявляют, что мы как подряд-
чики ничего не делаем. Дескать, на 
 какую‑то улицу не выезжаем меся-
цами —  представляете, что бы в дей-
ствительности тогда на такой улице 
творилось? В плане уборки Ермоли-
но вообще город непростой, много 
узких улиц, где даже летом машинам 
разъехаться тяжело, а нам необхо-
димо там  как‑то работать техникой. 
Тяжелые тракторы туда загнать не 
получается, а легкие не всегда спо-
собны справиться с последствиями 
снегопадов, особенно когда идут пе-
репады температур и все замерзает. 
Есть проблемы с машинами, кото-
рые припаркованы так, что мешают 
уборке, или с зеленым насаждени-
ями —  я не спорю, выглядит краси-
во, но эта красота зачастую мешает 
нормальной уборке, ведь нам просто 
некуда дальше сдвигать снег. С вы-
возом тоже есть ряд нюансов. Тер-
ритория под это у нас есть, но она 
заполнена с горкой, и уже владель-
цы соседних полей начинают жало-
ваться, что снег сыпется на их терри-
торию, потому что осадков ну очень 
много в этот раз, —  отмечает Нико-
лай Иванович.

Компания «Динас‑ Сервис» в рай-
оне всегда среди «отличников», но 
с трудностями при работе в Балаба-
нове подрядчик тоже сталкивается.

— При вывозе снега главные 

сложности —  узкие участки, где тех-
нике тяжело работать. Также бывают 
проблемы с припаркованными ма-
шинами, но здесь мы в постоянном 
контакте с управляющими компани-
ями, и в большинстве своем люди от-
носятся с пониманием. Есть те, кто 
недоволен и идет на конфликт, но 
таких немного. В целом же жалоб 
именно на вывоз у нас не так много. 
Большинство касается пешеходных 
зон —  снега много, образуется «ко-
рыто», и маломеханизированная тех-
ника слабо проходит. Поэтому сей-
час пытаемся JSB и погрузчики ак-
куратно пускать, чтобы не задавить 
сам тротуар и провести расчистку. 
И еще есть сложности с частным 
сектором —  как правило проезды 
там узкие, сгребать снег некуда по-
этому остается только сразу вывоз-
ить. Сейчас как раз занимаемся этой 
работой на улице Мичурина, —  рас-
сказал начальник участка «Динас‑ 
Сервис» Никита ГУСЬКОВ.

НОВАЯ БЕДА?

В общем работа у подрядчиков 
идет, вопрос лишь в том, сколько 
времени потребуется, чтобы раз-
грести все эти снежные навалы. 
Поскольку если это не удастся сде-
лать до весны, то перспективы явят-
ся печальные.

— Мы с вами не знаем, какая по-
года будет, условно, через неде-
лю. Может начаться резкое тая-
ние, и те пути водостоков, по ко-
торым вода уходит летом, зимой 
могут быть перекрыты снежны-
ми валами и обледенением. Не-
которые улицы, как показало по-
следнее потепление, могут пре-
вратиться в «бассейны». За этим 
надо следить, чтобы при начале 
таяния воде было куда уходить. 
Нужно быть готовыми уже сей-
час, —  отметил Калиничев.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ДВА СОСТОЯНИЯ ВОДЫДВА СОСТОЯНИЯ ВОДЫ
ЖКХ

В ПОСЕЛЕНИЯХ БОРЮТСЯ С СУГРОБАМИ, В ПОСЕЛЕНИЯХ БОРЮТСЯ С СУГРОБАМИ, 
ОПАСАЯСЬ ПОТОПАОПАСАЯСЬ ПОТОПА

Зима регулярно подкидывает чиновникам и коммунальщикам новые 
задачи. И их традиционные реплики по поводу снега, который валит как 
из ведра, в этот раз к месту. Именно объем осадков сегодня стал главной 
головной болью, ведь мало просто очистить от снега дороги и тротуары —  
от этого он не исчезает, а продолжает копиться, образуя горы на обочинах.
Эту проблему в очередной раз подняли в администрации района, где 
обратили внимание, что практически повсеместно люди жалуются на то, 
что снежные «эвересты» блокируют водителям обзор, создавая аварийные 
ситуации.
К тому же нельзя забывать, что зима не будет длиться вечно, рано 
или поздно весь накопившийся снег растает, и тогда поселения могут 
столкнуться уже с обратной стороной беды в виде подтоплений.
Выход в данном случае один —  вывозить снег из населенных пунктов.
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С каждой неделей вопросов у жителей и чи-
новников в адрес «Калугаоблводоканала» 

становится все больше. Среди них и текущие 
КНСки, и залитые подвалы, и открытые люки.

А еще в этот перечень внезапно добави-
лась проблема с водоснабжением деревни 
Жилетово. Авария на местной скважине слу-
чилась в самом конце января и, как оказа-
лось, была достаточно быстро ликвидирова-
но. Но выяснилось это не сразу.

Как рассказала глава администрации по-
селения Ирина ЖИЛЬЦОВА, по информации 

«Калугаоблводоканала» на объекте перего-
рел насос.

— Нам сообщили, что новый уже заказали, 
но пока никаких конкретных сроков установ-
ки не называют, —  пояснила Ирина Никола-
евна на планерке 5‑го февраля.

Но, как выяснилось позже, «водяные», не-
смотря на всю неопределённость,  все‑таки 
выполнили работы. Просто забыли поставить 
об этом в известность местные власти. Но-
вый насос в Жилетово поставили еще 4‑го 
февраля, так что жителями деревни больше 
не приходится ходить за водой на родник.

СИТУАЦИЯ

ПРИБАВЛЕНИЕ

ДОКЛАД

ОСНОВНЫЕ ВЕХИ
Сельское поселение Асеньев-

ское —  самое большое в Боровском 
районе. В его состав входит 38 де-
ревень, и каждой из них админи-
страция должна уделить внимание.

Правда, нужно понимать и то, что 
несмотря на размеры муниципали-
тета, возможностей у чиновников 
не так много, ведь бюджет у Асе-
ньевского —  один из самых скром-
ных в районе.

Поэтому можно ожидать, что как 
бы не старалась администрация, 
у жителей точно должны остаться 
вопросы к чиновникам.

В  общем‑то, именно вокруг этого 
и строится структура отчета воз-
главляющей местные власти Ири-
ны Жильцовой. Ирина Николаевна 
не углубляется в дебри статисти-
ки, а вместо этого старается дать 
высказаться жителями. Так было 
и в этот раз.

Самыми главными проектами 
прошлого года в поселении можно 
назвать два начинания. Первое —  
строительство газопровода в де-
ревнях Тюнино и Висящево. Этого 
события жители ждали с 2019‑го 
года. Только в 2023‑м проект смог 
дойти до фазы реализации, и на 

этот раз «звезды» явно были на 
стороне администрации —  подряд-
чик попался хороший, работы сде-
лал качественно и даже уложился 
в сроки контракта.

— Исполнительная документа-
ция сдана, поэтому жители могут 
готовить свои заявки на подклю-
чение к  газу, —  отметили Ирина 
Николаевна.

К теме газификации относится 
и еще один проект —  монтаж фа-
садного и внутридомового обо-
рудования в двух домах по улице 
Центральной в Серединском. Рабо-
ты здесь находятся в завершающей 
стадии.

В этом году также начаты рабо-
ты по подключению к голубому то-
пливу еще трех деревень —  Болда-
ково, Зеленино, Старая. За 2024 год 
планируется подготовить проект 
и пройти государственную экспер-
тизу, а уже в 2025 должно начаться 
само строительство.

Кроме темы газификации в про-
шлом году в СП «Асеньевское» уде-
лили внимание и благоустройству. 
Главным объектом в этой сфере ста-
ло обновление придомовой терри-
тории в деревне Борисово. Для му-
ниципалитета это стало первым по-

добным проектом, реализованным 
в рамках программы инициативно-
го бюджетирования. Стоимость ра-
бот составила 4,2 миллиона руб лей, 
но на торгах удалось сэкономить 
600 тысяч. Их тоже решили вложить 
в этот же участок, дополнительно об-
устроив входы в подъезды и устано-
вив лавочки и сушки для белья.

Что же касается планов на 
2024 год, то в глаза сразу броса-
ется инициатива по ремонту трех 
братских захоронений на террито-
рии поселения по программе уве-
ковечивания памяти павших воинов 
ВОВ. Работы проведут в Жилетово, 
Федорино и Борисово.

В целом же свое выступление Ири-
на Николаевна уложила в 20 минут, 
что, глядя на прошлые отчеты впол-
не обычное для неё время. Дальше, 
как правило, следует большой блок 
ответов на вопросы, но в этот раз их 
оказалось неожиданно мало.
ОБЩИЕ ВОПРОСЫ

При этом начиналось все много-
обещающе, ведь перейдя к обще-
нию с жителями Ирина Николаевна 

сразу отметила —  в соцсетях к ней 
пришло много вопросов, аж поряд-
ка 30 штук.

— Вопросов много, но большин-
ство из них одинаковы, поэтому по 
возможности буду отвечать бло-
ками. Например, деревни Ищеино 
и Коростелево. Жители спраши-
вают про освещение автомобиль-
ной дороги в Коростелево. Дан-
ный участок не относится к нашим 
полномочиям, поскольку принад-
лежит области. Три года назад мы 
от администрации подавали заявку 
в тогда еще министерство дорожно-
го хозяйства. Но получили отказ —  
в планах таких работ у региона пока 
нет, —  отметила Ирина Николаевна.

Также из этой части поселения 
пришли вопросы о дорожных рабо-
тах между Коростелево и Ищеино 
и Коростелево и Серединское. Про-
езжая часть тут также принадлежит 
области и местные власти уже об-
ращались в ДРСУ № 5. Но ответ жи-
телей не обрадует —  больших пла-
нов по реконструкции этих участков 
нет. Лишь ямочный ремонт в рамках 
содержания.

Ни один отчет в Боровском рай-
оне не обходится без вопроса про 
очистные сооружения. Нашелся та-
кой и в этот раз, и посвящен был 
очистным в деревне Борисово. Они 
пока бесхозяйные, но при этом уже 
включены в  долгосрочный план 
развития Боровского района до 
2030‑го года. В прошлом году в ре-
гиональный минстрой направили 
запрос на выделение финансирова-
ния, но пока остается только ждать.

В  целом, «большие вопросы» 
этим и исчерпываются. Было еще 
пару небольших обращений вроде 
необходимости заменить фонарь, 
но в остальном тут отчет Ирины 
Николаевны и завершился. После 
этого речь взял глава Районно-
го собрания Анатолий БЕЛЬСКИЙ, 
а вслед за ним глава администра-
ции района Николай КАЛИНИЧЕВ, 
которые выразили благодарность 
не только местным властям и депу-
татам, но и всем жителям поселе-
ния, которые неравнодушно отно-
сятся к его судьбе.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ИРИНА ЖИЛЬЦОВА НЕ СТАЛА ИРИНА ЖИЛЬЦОВА НЕ СТАЛА 
ЗАТЯГИВАТЬ ОТЧЕТЗАТЯГИВАТЬ ОТЧЕТ

БЕЗ ЛИШНИХ СЛОВБЕЗ ЛИШНИХ СЛОВ
Глава администрации СП «Асеньевское» Ирина ЖИЛЬЦОВА из года в год попадает 
в топ самых быстрых отчетов.
Происходит так из-за того, что Ирина Николаевна не углубляется в доскональный 
пересказ всех свершений, а старается побыстрее закончить с подведением 
итогов, чтобы побольше времени уделить вопросам от жителей.
Но в этом году случилось так, что у селян практически не нашлось тем для 
разговора с местными властями. Поэтому все мероприятие, если отбросить 
часть с награждениями и заключительными напутствиями от районных 
коллег Ирины Николаевны, уложилось в чуть больше чем полчаса.

В ЖИЛЕТОВО ДОЖДАЛИСЬ НАСОС ОТ «КАЛУГАОБЛВОДОКАНАЛА»В ЖИЛЕТОВО ДОЖДАЛИСЬ НАСОС ОТ «КАЛУГАОБЛВОДОКАНАЛА»
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23 февраля отмечает-
ся День защитника 

Отечества.

С обращением об уча-
стии в акции по случаю 
приближающегося празд-
ника к жителям Боровско-
го района обратился гла-
ва администрации Нико-
лай Калиничев.

— В поддержку рос-
сийских военнослужа-
щих проводим акцию 
«ПоZдравь Героя»: это воз-
можный вклад каждого из 
нас в помощь нашим ребя-
там на передовой. Принять участие может 
любой желающий: трудовые коллективы, 
предприниматели, образовательные уч-
реждения, депутаты и, конечно, жители 
района. Посылку можно собрать как ин-
дивидуальную, так и для целого взвода 
или роты.

Передать свою посылку волонтёрам 
надо до 18 февраля. Принимают их в Ба-
лабанове (ул. 1 Мая, 9‑а —  администра-
ция города, координаторы Александра 
Кулагина (8 906 640 04 51) и Олеся Заец 
(8 910 866 90 01) и в Боровске (ул. Комму-
нистическая, 3, координатор Ольга Под-
плутова (8 964 147 52 76).

ВМЕСТЕ

БОРОВСКИЙ РАЙОН ГОТОВИТСЯ ПОЗДРАВЛЯТЬ БОРОВСКИЙ РАЙОН ГОТОВИТСЯ ПОЗДРАВЛЯТЬ 
С ДНЁМ ЗАЩИТНИКА ОТЕЧЕСТВА БОЙЦОВ СВОС ДНЁМ ЗАЩИТНИКА ОТЕЧЕСТВА БОЙЦОВ СВО

РЯДОМ С РАМИ

НАШИ

ЧАСТНАЯ КЛИНИКА БУДЕТ ЛЕЧИТЬ ЧАСТНАЯ КЛИНИКА БУДЕТ ЛЕЧИТЬ 
УЧАСТНИКОВ СВО БЕСПЛАТНОУЧАСТНИКОВ СВО БЕСПЛАТНО
Такое решение приняли 

в стоматологической 
клинике «Улыбка», распо-
ложенной в Балабанове.

Лечение для участни-
ков специальной военной 
операции в  этом учреж-
дении будет бесплатным 
во всем, что не касается 
протезирования.

— На мой взгляд инициа-
тива это замечательная, осо-
бенно с учетом недостатка стоматологов 
в районе, —  отметил глава Боровского 
района Анатолий БЕЛЬСКИЙ.

Глава администрации района Николай 
КАЛИНИЧЕВ со своей стороны выразил 
надежду, что примеру этой организации 
последуют и другие частные клиники.

Совет ветеранов, возглавля-
емый в Ворсино Валенти-

ной Малокостовой, практически 
ежедневно собирается для пле-
тения маскировочных сетей бой-
цам на СВО. К ним присоединяют-
ся и обычные жители села, чтобы 
работа шла быстрее.

— Встают к каркасу и не отходят 
от него до тех пор, пока не будет 
готово очередное защитное полот-
но. Сетей требуется много, так как 

при обстрелах они горят, а при пере-
дислокации повреждаются. Это важ-
нейший материал, который защища-
ет наших солдат и офицеров —  пе-
хотинцев, танкистов, артиллеристов 
и штурмовиков от вражеских «ме-
таллических птиц», —  делится ад-
министрация сельского поселения.

На сегодняшний день в ворсинской 
команде 34 таких волонтёра, вместе 
они изготовили и передали бойцам 
без малого пятьдесят семь сетей.

ПОДДЕРЖКА

В ВОРСИНО ПЛЕТУТ СЕТИ ДЛЯ СВОИХВ ВОРСИНО ПЛЕТУТ СЕТИ ДЛЯ СВОИХ

Сообщение о «незаконном» 
строительстве МКД на тер-

ритории сельского поселения 
«Совхоз Боровский» поступи-
ло в нашу редакцию 6 февраля. 
Отметим, что из этого поселе-
ния уже не в первый раз звучит 
недовольство началом стро-
ительных работ, что с одной 
стороны говорит о хороших 
темпах жилого строительства 
в Боровском районе в общем 
и в данном сельском поселе-
нии в частности, а с другой —  
настораживает: скандальные 
истории со стройками, словно, 
притягивает именно СП «Со-
вхоз Боровский».

На этот раз возмущение идёт от жите-
лей улицы А. Кабаевой и касается строи-
тельства, на минуточку, восьмиэтажного 
дома рядом с улицей, на которой распо-
ложены двухэтажные частные дома.
ПРИВЕТ, СОСЕД!

На видео, которое прислал нам житель 
улицы имени знаменитой гимнастики, он 
выходит за калитку своего забора, а тут 
как тут кран, разгружающий строймате-
риалы, стоит впритык к проезжей части 
улицы.

— В Кабицыно на ул. А. Кабаевой юр-
лицо без разрешения на строительство 
производит работы. По имеющейся ин-
формации, строят 8‑этажный дом посре-
ди 2‑этажной застройки. Прокуратура 
провела проверку и подтвердила отсут-
ствие разрешения на работу, отправили 
предписание в администрацию Боров-
ского района, только это все так и оста-
лось отпиской. Работы как велись, так 
и ведутся. А сегодня вообще вытащили 
посреди проезжей части автокран, и это 
в зоне действия знака «Жилая зона», где 
ездят авто, ходят люди и дети. Никаких 
ограждений не стоит, перегружают опа-
лубку и плевать им на всё и всех, —  го-
ворит автор видео Александр Черепнин.

Кран на видео разгружал тяжёлый груз 
и делалось это за границами стройпло-
щадки, а на ней действительно и котло-
ван имеется, и работа кипит. Но чтобы 
узнать, незаконно ли ведётся строитель-
ство, мы обратились, куда надо —  в адми-
нистрацию Боровского района, посколь-
ку именно этот исполнительный орган 
власти, а совсем не СП «Совхоз Боров-
ский», уполномочен выдавать разреше-
ние на строительство.
ЕСТЬ НЮАНСЫ

Как рассказала нашей редакции на-
чальник земельного отдела и градостро-
ительной деятельности Лидия Арешкина, 

сигналы от жителей мкр. Кабицыно на не-
законное строительство МКД на ул. А. Ка-
баевой поступали в администрацию Бо-
ровского района с ноября прошлого года.

— На тот момент у застройщика не 
было разрешения на строительство. Мы 
предупредили его о недопустимости на-
чала строительных работ без соответ-
ствующего разрешения. Но он сообщил, 
что строительство не ведёт, а прово-
дит подготовительные земляные рабо-
ты. В декабре жители вновь обратились 
с жалобой по этому вопросу.

Прокуратура Боровского района, Гос-
стройнадзор и администрация СП «Со-
вхоз Боровский» провели проверку, об-
наружили нарушение и выдали застрой-
щику предписание о  необходимости 
устранить нарушения. После этого ком-
пания прошла экспертизу проекта, об-
ратилась в администрацию Боровского 
района как в уполномоченный орган за 
разрешением. Мы выдали его 24 января 
2024 года.

Эта информация, опубликованная нами 
в соцсетях, тоже вызвала вопросы: каким 
образом строительная компания так бы-
стро собрала необходимые документы 
и получила разрешение администрации?

Однако ответы на них даны в законо-
дательстве РФ, которое устанавливает 
срок прохождения экспертизы проекта от 
20 до 42 дней, а после этого получение 
разрешения на строительство в 5 дней. 
И если у застройщика не возникает про-
блем на первом этапе, который решается 
не на уровне районной администрации, 
а в специализированных государствен-
ных и негосударственных организаци-
ях, то выдача разрешения на строитель-
ство со стороны местного органа вла-
сти становятся, по сути, обязательной 
формальностью.

Если о незаконности ведения стро-
ительных работ теперь говорить пово-
да нет, то о процессе их организации —  
очень даже. 7 февраля мы сами заглянули 
на объект и увидели ту же картину: авто-
кран разгружал стройматериалы на обо-

чине дороги без  каких‑либо 
ограждений.

Но если от такого подхо-
да никто и не пострадает, то 
в перспективе жители ули-
цы А. Кабаевой  все‑таки по-
лучат рядом со своим тихим 
и уютным частным сектором 
странного и малоприятного 
соседа —  огромный восьми-
этажный дом, который возво-
дит ООО «Специализирован-
ный застройщик СТ ТРЕЙД».

ВОТ ТАК

ЖИТЕЛИ КАБИЦЫНО В ШОКЕ: ЖИТЕЛИ КАБИЦЫНО В ШОКЕ: 
РЯДОМ С ИХ ЧАСТНЫМИ РЯДОМ С ИХ ЧАСТНЫМИ 
ДОМАМИ СТРОЯТ ВЫСОТКУДОМАМИ СТРОЯТ ВЫСОТКУ
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РекламаВ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, 
УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

ЮРИСКОНСУЛЬТ

Требования к кандидату: имеющее или получающее 
(заочно) высшее юридическое образование

Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ

Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.

Оформление по ТК РФ.
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: сменный график, полная занятость.

Оформление по ТК РФ.
РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ 

ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ ЗДАНИЙ

Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.

Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:
 на участок резки стекла

 на участок по обработке и сборке изделий из оргстекла
Обучение на рабочем месте. Стабильная зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-06-04

  ○○ �слесарь-сборщик�радиоэлектронной�
аппаратуры�и�приборов

  ○○ оператор�фрезерных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесарь-инструментальщик
  ○○ токарь-универсал�
  ○○ программист�1С
  ○○ специалист�по�планированию�производства
  ○○ инженер�по�нормированию�труда

����КОНКУРЕНТНЫЙ�УРОВЕНЬ� ��КОНКУРЕНТНЫЙ�УРОВЕНЬ� 
ЗАРАБОТНОЙ�ПЛАТЫЗАРАБОТНОЙ�ПЛАТЫ

� � ОФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВООФИЦИАЛЬНОЕ�ТРУДОУСТРОЙСТВО
�  �  КОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ��������������������������КОРПОРАТИВНЫЙ�ТРАНСПОРТ��������������������������

И�ПИТАНИЕИ�ПИТАНИЕ
� � ОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХОПЛАТА�ЖИЛЬЯ�ДЛЯ�ИНОГОРОДНИХ

Требуются�квалифицированные�специалисты�и�профессионалы:Требуются�квалифицированные�специалисты�и�профессионалы:
  ○○ �монтажник�радиоэлектронной� 
аппаратуры�и�приборов

  ○○ оператор�токарных�станков�с�ЧПУ
  ○○ слесарь-ремонтник
  ○○ фрезеровщик�
  ○○ инженер-конструктор
  ○○ инженер-электроник
  ○○ инженер-технолог
  ○○ экономист

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

� � 8�(980)�710-35-558�(980)�710-35-55� � kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В УПРАВЛЯЮЩУЮ 
КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:

 управляющий;
 инженер- теплотехник;

 офис-менеджер;
 мастер 

общестроительных, 
ремонтных и отделочных 

работ;

 газосварщик;
 слесарь- сантехник;

 электрик, 
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 8-961-125-81-88

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.

КАЛЕЙДОСКОП

Центр физкультуры и спорта объявил набор детей 
в возрасте от 7 до 9 лет на направление «Фит-

нес- аэробики». Занятия уже начались и проходят по 
вторникам и четвергам с 13:00 до 14:00. Записаться 
на них можно через сообщения в группе ВКонтакте.

МУ «ЦФиС» г. Балабаново. Напомним, по решению 
городской Думы все секции, которые ведут штатные 
тренеры муниципального спортучреждения, балаба-
новские дети посещают бесплатно. Исключение со-
ставляет плавание в СК «Акватория», открытом в кон-
це прошлого года.

РАЗВИТИЕ

НОВАЯ СЕКЦИЯ ПОЯВИЛАСЬ НОВАЯ СЕКЦИЯ ПОЯВИЛАСЬ 
В СПОРТКОМПЛЕКСЕ В СПОРТКОМПЛЕКСЕ 
БАЛАБАНОВАБАЛАБАНОВА
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ДОСТАВКА МОРЕПРОДУКТОВ НА ДОМ
Икра фасованная, свежемороженная рыба 

(кета, кижуч, форель, сёмга, чавыча) 
печень трески в стеклянной банке 500 грамм.

 8-920-611-62-62 8-920-611-62-62

В лыжных соревнованиях, прошедших на ста-
дионе г. Балабанова, приняли участие спор-

тсмены из Боровского района, Обнинска и Под-
московья. Всего на лыжню встали 70 человек 
от 8 до 68 лет.

В этом году лыжные соревнования должны были 
пройти ещё в начале, а потом в середине января. 
Но их дважды отменяли из‑за сильного мороза.

На этот раз СП «Ворсино» 
совершило не экономиче-

ский, а спортивный прорыв. 
В выходные на базе спортшко-
лы «Звезда» в Боровске про-
шёл районный этап сельских 
спортивных игр, и по итогу вор-
синская команда заняла первое 
место, обойдя СП «Кривское» 
и СП «Совхоз Боровский», за-
нявшие второе и третье места 
соответственно.

Соревноваться участникам 
пришлось в пулевой стрельбе, 
шахматах, перетягивании кана-
та, мини‑футболе и троеборье 
дояров. Зимний этап игр, само 
собой, включает в себя и лыж-
ные гонки, поскольку лучших 
лыжников из районов потом 
включают в состав региональ-

ной команды, которая выступа-
ет на аналогичных играх на Все-
российском уровне.

Отметим, что два сельских по-
селения —  Совьяки и Асеньев-
ское свои команды не предста-
вили и это очень раздосадовало 
главу района Анатолия Бельско-
го. Он попросил глав этих адми-
нистраций на будущее поискать 
на своих территориях сильных 
и активных жителей.

Что касается победы Ворсино, 
то не можем не отметить факт: 
в соревнованиях от поселения 
принимал участие его глава —  
Рудольф Регер. А он, напомним, 
хорошо подготовлен: постоянно 
выступает на районных и реги-
ональных соревнованиях, а не-
давно опять «на отлично» сдал 
нормативы по ГТО.

СВЕРШИЛОСЬЛУЧШИЕ

ВОРСИНО ОПЯТЬ ОБОШЛО ВОРСИНО ОПЯТЬ ОБОШЛО 
ПОСЕЛЕНИЯ БОРОВСКОГО РАЙОНАПОСЕЛЕНИЯ БОРОВСКОГО РАЙОНА

КАЛЕЙДОСКОП

Спорткомплекс «Акватория» 
открыли в конце 2023 года, 

и он уже стал центром спортив-
ной жизни горожан. Однако зани-
маться плаванием посетителям 
показалось недостаточно, и они 
попросили открыть в бассейне 
группу аквааэробики, чтобы не 
ездить на занятия в Обнинск.

— Мы рады, что у нас такие ини-
циативные горожане, предлагают 
свои идеи для развития спорта 
в г. Балабаново. Группу аквааэро-

бики мы планируем открыть, уже 
ищем тренера, который мог бы 
взять на себя это востребованное 
направление, —  прокомментиро-
вал глава администрации города 
Сергей Галкин.

Когда занятия станут доступ-
ны, пока неизвестно, посколь-
ку поиск тренера продолжается. 
Потенциальных претендентов на 
должность инструктора по акваа-
эробике просят обращаться в ад-
министрацию или в спортивный 
комплекс «Акватория».

ПЛАНЫ

«БАЛАБАНОВСКАЯ ЛЫЖНЯ –  2024» «БАЛАБАНОВСКАЯ ЛЫЖНЯ –  2024» 
СОБРАЛА УЧАСТНИКОВ СО ВСЕЙ ОКРУГИСОБРАЛА УЧАСТНИКОВ СО ВСЕЙ ОКРУГИ

В БАЛАБАНОВСКОМ БАССЕЙНЕ ОТКРОЮТ ГРУППУ АКВААЭРОБИКИВ БАЛАБАНОВСКОМ БАССЕЙНЕ ОТКРОЮТ ГРУППУ АКВААЭРОБИКИ



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Балабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


